

Liebe Freundinnen und Freunde,

mit großer Überzeugung und Engagement bewerbe ich mich erneut um die Nominierung für den Direktwahlkreis Buchholz. Ich bin hier in der Afrikasiedlung groß geworden und eng mit Buchholz verbunden. Als Mitglied im örtlichen Siedlerverein und Pfadfinderstamm habe ich erlebt, wie wichtig Gemeinschaft und Zusammenhalt für eine lebendige Nachbarschaft sind. Unser Stadtteil ist ein lebenswerter Ort mit viel Potenzial – doch es gibt noch viel zu tun, um eine nachhaltige, lebenswerte und soziale Zukunft für alle Menschen hier zu gestalten.

Lebensqualität, Umweltschutz und Klimaschutz

Die Erhaltung und Förderung der Lebensqualität in Buchholz ist für mich eine zentrale Aufgabe. Ich setze mich für den Schutz unserer Grünflächen, eine nachhaltige Stadtentwicklung und consequenten Klimaschutz ein. Wir brauchen mehr naturnahe Erholungsräume, eine klimaresiliente Stadtgestaltung und effektive Maßnahmen gegen Lärm- und Luftverschmutzung.

Verkehrswende – nachhaltige Mobilität für alle

Zu bestimmten Uhrzeiten erstickt Buchholz im Autoverkehr. Das können wir Grünen nicht akzeptieren. Ein modernes Verkehrskonzept für Buchholz bedeutet: weniger Lärm, weniger Emissionen und mehr Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer. Ich möchte den öffentlichen Nahverkehr stärken, sichere Radwege ausbauen und alternative Mobilitätsformen fördern. Der Ausbau von Fuß- und Radverkehr sowie eine intelligente Verkehrsplanung sind entscheidend für eine nachhaltige Zukunft.

Zusammenhalt und soziales Miteinander

Ein lebendiges Buchholz lebt von starken Gemeinschaften. Ich werde mich für generationenübergreifende Begegnungsräume, bessere soziale Angebote und eine stärkere Vernetzung der Menschen vor Ort einsetzen. Unser Stadtteil soll für alle ein Zuhause sein – unabhängig von Herkunft, Alter oder sozialem Status.

Ich freue mich auf Eure Unterstützung und auf einen konstruktiven Austausch.

Sebastian